

令和7年2月1日
岩 保 育 園



2月 ひよこくみだより



冷たい北風が吹き、一年で最も寒さが厳しい時期がやってきました。

先日は雪が降り積もり、子ども達は、窓の外をじーっと眺めたり、指さしたりして普段と違う外の景色にくぎ付けでした！ひよこくみさんもテラスへ行き、冷たいけど雪を握って感触を味わったり、上を見上げて降ってくる雪を不思議そうに見つめたり…と、それぞれに雪あそびを楽しみました。

また、先月はお正月あそびを楽しんだ子ども達。まだまだ本格的に遊ぶのは難しいものの、先生やお友達と一緒にやってみようとしたり、なんだろう？とじーっと見てみたり、触って確かめてみたりして、それぞれの楽しみ方で伝承遊びに親しむことができました。

今月は節分があります。ちょっぴり怖がる姿もあるかもしれませんが、気持ちに寄り添いながら楽しく行事や季節の遊びに親しんでいけたらなと思います。



のびのびきもちいね

一人ひとり、活動が活発になってきたひよこくみさん。ハイハイ、つかまり立ち、伝い歩き、、、歩く、走る！と、元気に遊び、個々のペースでのびのび楽しんでいる姿が見られます。

子ども達は外遊びが大好きです。外では砂場や人工芝、冷たい空気。たくさんの刺激をいっぱい受けて過ごしています。秋にできた大型遊具にも大きいクラスのお友達が遊んでいるのを見て興味を示し、探索を楽しんでいます。



これからも体調を考慮しながら、寒さに負けず、戸外でいっぱい遊んで強い身体作りができるといいです。

ぐんぐんすくすく！

子ども達は少しずつできることが増えてきました。「上手だね！」「頑張ってるね！」「大きくなったね！」という言葉をかけると、得意げに繰り返し見せてくれたり、少し恥ずかしそうにしたり様々な反応を見せてくれながら頑張る姿に嬉しく思います。時々“じぶんで！”と主張が強くなることもあります。成長の証ですね。気持ちを受け止めて、できた！と一緒にたくさん味わっていきたいです。もうすぐやってくる新年度に向けて、子ども達の成長をじっくりと感じ、楽しんでいきたいと思っています。